
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

ITC 千里クラブ  暑気払い会  

第 26 期～第 27 期引き継ぎ ー ITC 国際に対しての重要な討議 

ザ・リッツ・カールトン大阪『香桃』 2015.7.17 

大雨台風通過の真っ最中にも関わらず、元気に 19 名が参集しました。 

『香桃』の美味しいお料理に舌包み、25 周年記念誌発行の喜びにひと際花が咲きました。 

まさに、台風の目である ITC 国際への不信感を、どのように対処すべきか真剣に話し合いま

した。クラブの存続にも関わる話だけに、意見の違いがあったら、どうしよう・・・と危惧し

ていましたが。ふたを開ければ何のその、我がクラブは一枚岩でした！！ 

25 周年実行堤委員長 

が完成報告 
専属カメラマンの音田さんに感謝の拍手 

26期藤井会長 

 27 期宮武会長 

指ハートでよろしく 

千里は、これで 3 冊目の記念誌を

発行しました。年を重ねるごとに

PC 操作も上手くなりました。 出来栄えは？みんな楽しそう♪ 



              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ITC 国際に対しての重要な討議中です。 

活発な意見が飛び交いました。 

国際会費をいつ払うのか？ 3分割って？ 

反対！！ 反

対 

 暑気払いは、美味しく、楽しく、真面目に！！ 

有意義な時を過ごしました。 

26 期のＨＰも、これが最終です。お付き合いく

ださいました皆さま ありがとうございました。 

広報・渉外 滝根陽花・宮武和美・堤 其美子 


